

Fallbeispiel

Elektroanlagenbau



Der Hintergrund:

Der Transport von Schaltschränken, die bereits mit Elektronik bestückt wurden, ist ein handlingkritisches Thema. Gefragt ist besonderes Fingerspitzengefühl sowie ein absolut sorgsamer Umgang mit der Ware.

Die Lösung mit GB:

Wir wissen, dass solch sensiblen Transporte im Bereich des Elektroanlagenbaus Vertrauenssache sind. Aus diesem Grund setzen wir dabei auf speziell geschultes Fachpersonal und das adäquate Fahrzeugequipment.

Wir achten darauf, dass die Ware richtig gesichert aber dadurch nicht beeinträchtigt wird. Ebenso ist unser Personal auf das sehr spezielle Handling während des Ausladevorgangs trainiert. So stellen wir sicher, dass die Schränke dabei nicht kippen oder anecken.

Mehr Information?

Gerne jederzeit in einem persönlichen Gespräch.

